

Chávez acusa ahora a los Estados Unidos de provocar el sismo de Haití

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 20 de Enero de 2010 01:17 - Actualizado Miércoles, 20 de Enero de 2010 01:21



Los medios estatales venezolanos aseguraron que el devastador terremoto es el **"claro resultado de una prueba de la Marina norteamericana"**, e indicaron que "un terremoto experimental de los EEUU devastó el país caribeño"

La cadena estatal de televisión *Vive*, publicó una nota difundida por el portal *ABC.es* en la que el gobierno del bolivariano Hugo Chávez asegura que **"un reporte preparado por la Flota Rusa del Norte estaría indicando que el sismo que ha devastado a Haití fue el claro resultado de una prueba de la Marina Norteamericana por medio de una de sus armas de terremotos"**.

Según el texto, la Flota del Norte, "ha estado monitoreando los movimientos y las actividades navales norteamericanas en el Caribe desde 2008, cuando los norteamericanos anunciaron su intención de restablecer la Cuarta Flota que había sido disuelta en 1950".

El portal consigna que en el informe se **compara además "la experimentación de la Marina Norteamericana de dos de estas armas de terremotos la semana pasada,** cuando la prueba en el Pacífico causó un terremoto de magnitud 6.5 azotando el área alrededor de la ciudad de Eureka, en California, sin causar muertes, pero con su prueba en el Caribe que causó ya la muerte de al menos 140 mil inocentes".

El reporte indicaría que "es más que probable que **la Marina Norteamericana haya tenido conocimiento total del catastrófico daño** que esta prueba de terremoto podría tener potencialmente sobre Haití".

Al parecer, el objetivo final de estas pruebas es **"la destrucción de Irán a través de una serie de terremotos diseñados para derrocar a su actual régimen Islámico".**

Por último, el texto dice que "los Estados Unidos han avanzado enormemente el estado de sus armas de terremotos y ahora emplea dispositivos que usan una tecnología de Pulso, Plasma y Sónico Electromagnético Tesla junto con bombas de ondas de choque".

Para Chávez, "el Departamento de Estado, USAID y el Comando Sur de los Estados Unidos

Chávez acusa ahora a los Estados Unidos de provocar el sismo de Haití

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 20 de Enero de 2010 01:17 - Actualizado Miércoles, 20 de Enero de 2010 01:21

comenzaron su **trabajo de invasión humanitaria al enviar al menos 10.000 soldados y contratistas para controlar** , en lugar de la ONU, el territorio haitiano tras el devastador terremoto experimental".